



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 014
24 de enero de 2023

UCE estrecha lazos con la liga barrial Hospitalaria

El Programa de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales representado por su coordinador Dr. Lenin Reyes, docente de la Carrera de Derecho, firmó un Convenio de Cooperación de Interinstitucional con el Frente Reconstrucción Urbano, Liga Barrial Hospitalaria, representado por su Presidente, el señor Marcelo Freddy Vega Pila.

El propósito del mismo, es establecer una relación interinstitucional de cooperación entre el programa Vinculación de la Universidad Central del Ecuador, específicamente de la Facultad de Jurisprudencia con la Liga Barrial Hospitalaria, basada en acciones coordinadas, articuladas y complementarias de respeto mutuo, a fin de desarrollar y culminar un curso de capacitación en Derechos Constitucionales. Para tales efectos ambas partes proporcionarán, intercambiarán y/o compartirán la información y el tiempo necesario, en el marco de su regular asistencia.

Por tanto, uno de los compromisos de la UCE, es cumplir con las actividades de planificación de la capacitación semanal en Contratación Pública, que constará en un cronograma elaborado por los estudiantes que será entregado a los participantes para su conocimiento.

Así también LBH debe auspiciar los requerimientos de los estudiantes del programa de Vinculación con la Sociedad de la UCE, como también facilitar instalaciones para llevar a cabo el dicho programa.

De esta manera la UCE contribuye a satisfacer las diferentes necesidades y brinda soluciones a las problemáticas que aquejan a nuestra sociedad.

I.F